



— REPÚBLICA H —


**SOFÍA
GARCÍA**
#OPINIÓN

DESDE PALENQUE, UN MENSAJE DIRECTO A MONREAL

Aunque nadie en Morena puede negar que el zacatecano es un hábil negociador, también reconocen que ya no es tan necesario

En Morena, el ruido sobre Ricardo Monreal nunca ha cesado. Sin embargo, lo que ocurre hoy trasciende un simple diferendo político.

Desde el viernes, entre tantos dimes y diretes, **me cuentan que esta es una batalla calculada, fría y, por qué no decirlo, vengativa.**

Desde Palenque aseguran que **el guion ya estaba escrito**, a Monreal le quedaban pocos días como uno de los actores principales en la obra morenista. Lo que presenciábamos ahora **es sólo el desenlace** de una historia *cocinada a fuego lento*.

Aunque nadie en Morena puede negar que **el zacatecano es un hábil negociador** —uno de los mejores, según algunos—, también reconocen que **ya no es tan necesario**. En la lógica morenista, negociar con la oposición tiene sus límites, y Monreal cruzó esa línea hace tiempo, convirtiéndose en un aliado incómodo.

Adán Augusto López, hermano de vida del expresidente López Obrador, **asumió una de las tareas encomendadas**: evidenciar a quienes, en algún momento, han traicionado al movimiento.

Monreal fue señalado de esto cuando Morena perdió la alcaldía Cuauhtémoc, que terminó en manos de su amiga —en ese entonces— **Sandra Cuevas**. Aquella derrota **fracturó** al partido en la Ciudad de México, **dividiendo a la capital en dos y entregando, por primera vez desde 1997** —cuando Cuauhtémoc Cárdenas llegó al gobierno por la vía democrática—, la mitad del territorio gobernado por la izquierda **a la oposición**.

Y es que la **Cuauhtémoc** no es cualquier alcaldía: **concentra el poder político, económico y cultural de la ciudad, siendo el corazón de la capital.**

Pero nada es casualidad en política. **El recorte presupuestal en el Senado fue**

la gota que derramó el vaso que Adán y sus aliados necesitaban.

Pero, **¿qué habría pasado si esa reducción no se hubiera realizado?**

Probablemente no nos habríamos enterado públicamente de los supuestos contratos millonarios adjudicados a aliados ni de las presuntas irregularidades en el Senado, temas que ahora son utilizados para golpear políticamente a Monreal.

Desde Palenque apuntan que esta embestida contra Monreal no sólo lleva la firma de Adán Augusto; también tiene el beneplácito de **AMLO**, bajo el argumento de que el movimiento no necesita a un político como el zacatecano.

Adán, fiel escudero de **López Obrador**, sabe que desgastar a Monreal lo fortalece como una figura de poder dentro del movimiento, especialmente si aspira a suceder al líder máximo en el mediano plazo. Aunque **Monreal** siempre tiene un **plan B** —como buscar nuevas horizontes, quizá en

MC o como independiente, perfilándose como el “anti-Morena” en las próximas contiendas—, sabe que no será sencillo.

¿Será Monreal el próximo gran opositor dentro y fuera del oficialismo? ¿O bien se quedará como el moreno incómodo?

ENCORTO: *El gobierno federal quiere darle un nuevo enfoque a las alcaldías del país. Resulta que la **Secretaría de las Mujeres, a cargo de Citlalli Hernández** está organizando el evento “**Las Presidentas a Los Pinos**”, que se lleva a cabo en este Centro Cultural, con el objetivo de empoderarlas con herramientas de perspectiva de género y estrategias contra la violencia.*

Nos vemos a las 8 por el 8

@SOFIAGARCIA MX